

Tschernobyl & Fukushima müssen Konsequenzen haben!

Jetzt alle AKWs abschalten!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die Reaktorkatastrophe von Tschernobyl jährt sich am 26. April zum 25. Mal. Die Folgen der radioaktiven Strahlung sind noch heute rings um die Ruine des Atomkraftwerks und auch überall in Europa zu spüren.

25 Jahre nach Tschernobyl erleben wir eine weitere Atomkatastrophe, deren Folgen noch nicht absehbar sind. Die Bundesregierung hat im letzten Jahr die Laufzeitverlängerung der deutschen Atomkraftwerke beschlossen. Das aktuell eingesetzte Moratorium ist keine Gewähr für eine dauerhafte Abschaltung. Deshalb raus zum Protest.

Eine Region macht sich auf den Weg!

- ...weil es kein sicheres Endlager gibt!
- ...weil es um unsere Arbeitsplätze geht!
- ...weil unsere Region sicher sein soll!
- ...weil wir hier kein Atomklo wollen!



Ostermontag, 25. April 2011

13.00 bis 13.30 Uhr: Treffpunkt Volkswagen Salzgitter, LKW-Wache

14.00 Uhr: Kundgebung am Schacht Konrad